

～ かがやく杉谷っ子のために ～

ONE TEAM



島原市立第四小学校
学校だより No.92
令和4年4月11日(月)
文責：校長 大槻浩二

Smile で31名が入学しました

4月8日(金)、さわやかな春空の中、入学式を行いました。今年度は、31名が入学しました。6年生に手を引かれ、元気に入場する姿がとても微笑ましかったです。



担任の呼名では、元気いっぱい返事をし、きちんと礼をするなど、しっかりと式での作法ができました。月曜日からは、集団登校にきちんと入って登校し、6年生のお世話で学校がスタートしました。



入学式 式辞

(前略)

元気いっぱいに入場してくる皆さんの姿、しっかりとした姿勢で座っている皆さんの姿から「第四小学校でがんばるぞ」という気持ち伝わってきてとても嬉しく思います。校長先生の名前は、大槻浩二と言います。校長先生も他の先生方も、二年生から六年生のお兄さんお姉さんもみなさんの入学を楽しみに待っていました。さて、これからみなさんに、第四小学校でがんばってほしいことを話します。しっかりと聞いてください。頑張ってください、それは、第四小学校の目標である「優しい子 元気な子 進んで学ぶ子」になることです。

「やさしい子」になるために、自分にもお友達にもやさしくしましょう。「元気な子」になるために、病気に負けない体とたくましい心を作りましょう。「進んで学ぶ子」になるために、難しい勉強にもあきらめずにがんばりましょう。そして、自分も友だちもみんなが笑顔「Smile」になれるように頑張りましょう。わからないことやこまったことがあったら、先生方やお兄さんお姉さんにどんどん聞いてください。やさしく教えてくれます。

明日の朝から校長先生は、学校の前で待っています。自分で起きて、元気に歩いてきてください。そして大きな声で「おはようございます」と言いましょ。後ろで見守っている六年生の皆さんにお願いします。学校のリーダーとして、一年生の「憧れ」「良き手本」となってください。六年生の目標である、自分のベストをつくしてください。よろしくお願いします

さて、保護者の皆様、お子様の御入学、誠におめでとうございます。今日まで愛情深く慈しみを育んでこられましたお子様の晴れ姿に、感慨もひとしおのことと存じます。本校教職員は、人を大切にすることを職員のミッションにしています。全ての教職員で、一人一人に寄り添い、すべての子どもを大切にしています。頑張る子を全力で応援します。困っている子や苦しんでいる子を全力で助けます。このことを子どもたちにも約束しています。安心してお子様をお預けください。

しかしながら、どんなに熱意ある先生方でも「親」に成り代わることはできません。「子は親の姿を演じる名優である」という言葉がありますが、他人への思いやり、美しい物に感動する心や、我慢する忍耐力など、そのほとんどを親の姿に学びます。学校と家庭が、ともに手を携えて「地域の宝」である子どもたちをよりよく育てて参りたいと思います。今後とも、御協力をお願いいたします。(後略)

歓迎の言葉

六年二組 永田 桜結

一年生のみなさん、入学おめでとうございます。わたし達は、みなさんが入学して来るのを楽しみに待っていました。

第四小学校は、楽しい行事がたくさんあります。さっそく、四月に「かんげい遠足」があります。わたし達が、手をつないで歩くので、大丈夫です。楽しみにしてくださいませ。

春には運動会や、夏にはプールの学習があります。冬には、持久走大会やなわとびもあります。とても、楽しいですよ。給食も、おいしいですよ。

もし、わからないことがあったら、わたし達六年生にいつでも聞いてください。やさしく教えてあげますよ。

四小には、やさしいお兄さんやお姉さん、先生がたくさんいるので、安心してください。

一緒になかよく遊んで、みんなで楽しい第四小学校にしていきましょう。



自分も Smile 友だちも Smile みんな Smile

今年度の1学期の重点的目標は、「安心安全に学べる学級づくり (Smile 大作戦)」です。昨年度から「肯定的視点の育成」「人が嫌がることを言わないなどの言葉の醸成」という指導の徹底を行ってきました。「四小スタンダード」の一つ「やさしい言葉」の達成率も60%を超えるなど、その成果が出てきています。さらなる徹底を図り、全ての子どもにとって安心して学べ、Smileが溢れる環境をつくりま

始業式では子どもたちに3つのがんばることを話しました。

- ①「友だちのよいところを発見する目をもつ。みんながやさしくなれる言葉の力をつける。」
- ②プチ Smile 活動
- ③四小スタンダード



重点的な取組は、今後、詳しく説明していきます。言葉の使い方については、ご家庭でも指導をお願いします。

入学式。どこかに、一生の友だちが座っている。

いろいろな場所で新入生・新社会人の初々しさやまぶしいシーズンだ。

春の季節には、風さえもキラキラと輝いて見えることを表現した「風光る」という言葉がある。

本校にもキラキラと輝いた一年生が入学してきた。大切な子どもたちを預かる責任の重さと、その成長を見守る嬉しさが込み上げてくる。

本校でのそれぞれの出逢いが、一生つながっていくような出逢いとなるように見守っていきたい。

六年生は、入学式に向けてたくさん準備をしてくれた。今日からは、さっそく集団登校や朝の手伝いなど、一年生のお手伝いをしていく。そのやさしさいっぱい表情がいい。自分がしてもらったことを、次にしてあげる。まさに「恩送り」だ。

それぞれの学級で新しい出逢いがあり、スタートした。緊張もあるだろうが、「緊張」は、初めて接する相手への敬意でもあり、期待でもある。期待と意欲が表情に表れている。

今年度も、大切なすべての子どもたちがキラキラと輝くに違いない。



第四小学校ホームページ

【URL】 <https://4sho.shimabara-edu.com/>

※ 今年度も更新を心がけます！1日1回、確認を！



←QRコードで

ジャンプ！

[R4 四小テーマ]「**自分も Smile 友だちも Smile みんな Smile**」